

Regierungsratsbeschluss

vom 1. März 2022

Nr. 2022/271

Informatikgruppe Verwaltung (IGV): Ersatzwahl für die Amtsperiode 2021 - 2025

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2021/1827 vom 6. Dezember 2021 hat der Regierungsrat die Mitglieder der Informatikgruppe Verwaltung (IGV) bis Ende Amtsperiode 2025 gewählt.

Der bisherige Vertreter der Gerichtsverwaltung, Heinrich Tännler, hat per 1. Januar 2022 zur Bundesverwaltung gewechselt. Als Nachfolger soll Raphael Cupa, Gerichtsverwalter, Gerichtsverwaltung, Einsitz nehmen.

2. Beschluss

- 2.1 Für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025 wird als Mitglied der Informatikgruppe Verwaltung (IGV) Raphael Cupa, Gerichtsverwalter, als Vertreter der Gerichtsverwaltung, gewählt.
- 2.2 Die langjährige Mitarbeit von Heinrich Tännler in der IGV wird bestens verdankt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für Informatik und Organisation
Departemente (5)
Staatskanzlei
Gerichtsverwaltung
Kantonale Finanzkontrolle
Informatikgruppe Verwaltung (7, Versand durch AIO)